



FOTO: STEFFEN STROECH

Ersatzneubau liegt im Zeitplan

Pfiffelbach. Der Schulersatzneubau für die staatliche Grund- und Regelschule Pfiffelbach liegt derzeit im Zeitplan. Der Rohbau entsteht, so dass es höchstwahrscheinlich kurz vorm Jahreswechsel das Richtfest geben wird. Der Rohbau wird derzeit von der Apoldaer Firma B & V hochgezogen. Insgesamt werden in das Projekt zirka 4,7 Millionen Euro investiert. Gefördert wird das Ganze vom Bund zur Verbesserung der Schulinfrastruktur.

Der Neubau nimmt künftig modern eingerichtete Fachkabinett auf. Es entstehen unter anderem drei Fachräume. *dlb*